

PRINCIPIOS FUNDAMENTALES DE LA CRUZ ROJA Y DE LA MEDIA LUNA ROJA

HUMANIDAD

El Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, al que ha dado nacimiento la preocupación de prestar auxilio, sin discriminación, a todos los heridos en los campos de batalla, se esfuerza bajo su aspecto internacional y nacional, en prevenir y aliviar el sufrimiento de los hombres en todas las circunstancias. Tiende a proteger la vida y la salud, así como a hacer respetar a la persona humana. Favorece la comprensión mutua, la amistad, la cooperación y una paz duradera entre los pueblos.

IMPARCIALIDAD

No hace ninguna distinción de nacionalidad, raza, religión, condición social ni credo político. Se dedica únicamente a socorrer a los individuos en proporción con los sufrimientos, remediando sus necesidades y dando prioridad a las más urgentes.

NEUTRALIDAD

Con el fin de conservar la confianza de todos el movimiento se abstiene de tomar parte en las hostilidades y, en todo tiempo, en las controversias de orden político, racial, religioso e ideológico.

INDEPENDENCIA

El Movimiento es independiente. Auxiliares de los poderes públicos en sus actividades humanitarias y sometidas a las leyes que rigen los países respectivos, las Sociedades Nacionales deben, sin embargo, conservar una autonomía que les permita actuar siempre de acuerdo con los principios del Movimiento.

VOLUNTARIADO

Es un movimiento de Socorro Voluntario y de carácter desinteresado.

UNIDAD

En cada país sólo puede existir una Sociedad de la Cruz Roja o de la Media Luna Roja, que debe ser accesible a todos y extender su acción humanitaria a la totalidad del territorio.

UNIVERSALIDAD

El Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, en cuyo seno todas las Sociedades tienen los mismos derechos y el deber de ayudarse mutuamente, es universal.

Visión

Cruz Roja Hondureña es para el año 2005, una institución de carácter voluntario, líder en el trabajo humanitario que contribuye a reducir las necesidades de los más vulnerables.

Nuestro voluntariado y personal administrativo actuará como una red y crecerá integralmente con altos niveles de calidad, promoviendo constantemente la apropiación de los Principios Fundamentales del Movimiento y trabajando de acuerdo con la Estrategia 2010 de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

Misión

Somos una organización humanitaria de carácter voluntario que moviliza la solidaridad nacional e internacional para contribuir a mejorar la calidad de vida de los más vulnerables. Favorecemos el desarrollo integral de sus capacidades, basados en los Principios y valores humanitarios del Movimiento, mediante la ejecución de programas de prevención y respuesta ante desastres, salud y asistencia a la comunidad.

Nos caracterizamos por ser un equipo humano que trabaja con la comunidad, los poderes públicos del estado y los cooperantes, respetando el marco normativo, con sistemas modernos de gobierno y gestión que garantizan la integridad y procuran la sostenibilidad de nuestra sociedad nacional.

PRESENTACION

Amigo (a) Facilitador (a)

La Cruz Roja Hondureña, a través de la Oficina para la Administración de Desastres y Emergencias (OPADE), desarrolla actividades con el objetivo de contribuir a reducir el grado de vulnerabilidad en desastres de las comunidades, propiciando el fortalecimiento de los conocimientos, habilidades y recursos de la propia comunidad.

Este documento es el primero de la serie "Preparándonos para Vivir" que está compuesto por los siguientes Manuales:

- 1. Respondiendo a los Desastres***
- 2. Primeros Auxilios Comunitarios***
- 3. Metodología de Mapeo de Riesgos***
- 4. Manejo de Albergues Temporales***

Deseamos que este instrumento, "Respondiendo a los Desastres," que hoy llega a tus manos, te ayude a transmitir los conocimientos necesarios que el mismo contiene, a las personas con las que tengas que compartir el tema de las emergencias y que así puedas contribuir a promover un cambio de actitud que permita desarrollar la cultura de la prevención en la comunidad.